

EN GIBRALTAR

son perseguidos y encarcelados los españoles afectos al Glorioso Movimiento Nacional

Algeciras, 5. — La policía de Gibraltar despliega desde hace algún tiempo una renovada actividad encaminada a perseguir y molestar a cuantas personas se consideran afectas al Glorioso Movimiento Nacional de España, y, que durante su desarrollo, pusieron de relieve sus simpatías hacia el Ejército. Con este motivo se hallan encarceladas numerosas personas.

En esta acción de perseguir a los buenos españoles colaboran los refugiados españoles que residen en la plaza, que se afanan en cursar sus denuncias contra los llamados de la quinta columna. — CIFRA.

Las 5 condiciones para el restablecimiento de la paz que prevé el Presidente

ROOSEVELT

Washington, 5. — Roosevelt ha manifestado a los periodistas las cinco condiciones para el establecimiento de la paz.

Desarme, para que desaparezca el temor de los pueblos para los bombardeos. Libertad de prensa para que la nación pueda recibir informaciones y rumores sobre los acontecimientos de cualquier parte del país y del extranjero. Libertad de Religión. Libertad para expresar el pensamiento, siempre que no tienda a derrocar al Gobierno y por último mejoras sociales. — EFE.

El Gobierno británico y la Agencia judía firman un acuerdo

Lisboa, 5. — El corresponsal del World Press en Londres, anuncia que el Gobierno británico y la Agencia judía, firmaron el 22 de junio, un acuerdo que prevé la constitución de un Hogar judío, en Palestina, con carácter de Estado independiente. — EFE.

"CHURCHILL ha cometido el acto de agresión mas inculficable de la historia"

Ha dicho a la Prensa americana el Alto Comisario de la Propaganda francesa

Ginebra, 5. — Se anuncia desde Vichy que Prouvost, Alto Comisario de la Propaganda francesa, ha hecho una declaración a la prensa americana.

Dijo que Churchill ha cometido el acto de agresión más inculficable de toda la historia universal.

América — dijo — conoce las condiciones en que Francia ha sido forzada a pedir el armisticio. Veinte días

EL COMBATE DE LAS FLOTAS FRANCO-BRITANICAS

Dos unidades francesas ardiendo en Orán. - Detalles del ataque inglés. - Protesta del Gobierno francés por la injustificable agresión.

El Almirantazgo francés anuncia que a la violencia se responderá con la violencia

Londres, 5. — Los medios navales británicos comentan la acción de Orán, y dicen que los barcos franceses se encontraban en una situación en que era casi imposible que un barco francés llegara a dirigir sus cañones contra la flota inglesa. En las aguas de Orán se encuentran ardiendo dos unidades de la flota francesa. Terminan sus comentarios diciendo que el número de víctimas inglesas en esta acción ha sido muy pequeño. — EFE.

Vichy, 5. — Se anuncian los siguientes detalles acerca del ataque inglés contra los barcos franceses en Orán. Estos habían anclado en Orán, siguiendo las órdenes que les habían sido comunicadas conforme a las condiciones del armisticio. No habían sido todavía desarmados; pero la tripulación había sido dis-

minuida. Los barcos no estaban dispuestos en orden de combate, y eran por ello más vulnerables.

Ha sido imposible efectuar ninguna maniobra, porque las fuerzas inglesas entraron en acción por medio de minas, antes de pasar dos horas de la conminación. — EFE.

Londres, 5. — El Encargado de Negocios francés, ha protestado cerca del Foreign Office del ataque de la flota británica contra la francesa en el Mediterráneo.

La protesta ha sido formulada en nombre del Gobierno Petain. — EFE.

Ginebra, 5. — El Almirantazgo británico declara a propósito del brusco ataque contra los barcos de guerra franceses en el puerto de Orán, que el Vicealmirante Gensoul, ha respondido al ultimátum del Almirantazgo inglés

que el primer cañonazo que dispararan los ingleses produciría el odio de toda la Marina francesa contra la Gran Bretaña.

En el comunicado se dice que el Almirantazgo francés ha dado órdenes para que se responda a la violencia con la violencia.

Francia recuerda que Alemania e Italia no han exigido la entrega de la flota francesa, sino la desmovilización y su concentración en los puertos franceses.

La marina de guerra francesa no merecía ser atacada vilmente por un orden de Churchill.

Durante el invierno pasado éste rogó insistentemente que la flota francesa defendiera con sus fuerzas más importantes a los navíos canadienses.

El Almirante Darland no ha perdido las cartas de Churchill en que éste expresaba su agradecimiento.

El Almirantazgo inglés ha hecho que algunos aviones minaran con minas magnéticas el canal de entrada del puerto de Mers el Kebir, antes de que hubiese terminado el plazo concedido al Vicealmirante Gensoul.

Este hecho ha constituido una agresión.

Según noticias llegadas al Almirantazgo el viejo acorazado "Bretagne" ha hecho explosión, así como el "Dunkerque", el "Provenza" y el "Mogador".

La Marina francesa que ha luchado con todas sus fuerzas desde hace seis meses en ayuda de la Marina británica y que ha tenido que acometer pesadas tareas, ha sentido el horror de la traición de sus antiguos camaradas. — EFE.

Ginebra, 5. — La indignación del pueblo francés por la acción británica en aguas de Orán, se refleja en ciertos comentarios de la prensa.

"Le Petit Pophinois" dice que Inglaterra ha hecho su inicuo ataque contra la flota francesa que era el resultado de los esfuerzos franceses desde los últimos veinte años.

Nos hemos sacrificado para salvar a Inglaterra — dice —. No olvidaremos — añade — que hemos sido atacados sin declaración de guerra y que la Gran Bretaña ha confiscado doscientos barcos mercantes franceses.

Esta acción llevará en sí misma su castigo. — EFE.

Berna, 5. — El Ministro de Negocios Extranjeros de Francia ha declarado a los periodistas en Vichy, que las relaciones entre Francia e Inglaterra, han cambiado de carácter, y agregó que desde el momento en que la Gran Bretaña se ha permitido un ataque contra la flota francesa, lo que representaba una mancha en el honor inglés, es indispensable echar una mirada a la política exterior francesa, que estaba influida desde hace varios años por el deseo de no emprender nada que pudiera ponernos en desacuerdo con los ingleses.

Así entramos en una guerra contra Alemania, bajo la influencia de Inglaterra.

(Pasa a la última página.)

ALARMAS Y BOMBARDEOS EN

En la madrugada del día cinco hubo varias alarmas.

GIBRALTAR

En la mañana del mismo día dos aparatos franceses lanzaron varias bombas que cayeron en el mar sin producir daños

Gibraltar, 5. — Los vuelos efectuados por aviones desconocidos, tuvieron lugar, el primero a las 1'45, el segundo a las 5 y el último poco después de las seis. — EFE.

Gibraltar, 5. — Se anuncia que los aparatos que esta mañana lanzaron

varias bombas sobre la plaza, eran franceses. — EFE.

Gibraltar, 5. — Se anuncia que no ha habido ninguna víctima en el primer bombardeo de esta plaza por el enemigo.

Todas las bombas lanzadas cayeron al mar.

A las 20'30 de hoy, han comenzado a zarpar los buques británicos rumbo a Londres, en cumplimiento de órdenes recibidas desde allí. — EFE.

Ocho barcos franceses fondeados en GIBRALTAR

Gibraltar, 5. — Los acorazados "Rodney", "Hood" y "Resolution", así como dos cruceros y dos destructores se encontraban hoy en este puerto.

Se eleva a ocho el número de barcos mercantes franceses fondeados en Gibraltar. Uno de estos barcos que es tártarillo ha logrado salir del puerto.

Se ignora el rumbo que haya podido tomar. — EFE.

de lucha heroica, ocho días de negociaciones dramáticas que Inglaterra ha podido seguir detalladamente.

Mientras que el Ejército francés, abandonado por ella misma, ha continuado una lucha desesperada para salvar el honor de la patria.

Francia — dijo por fin — ha sido atacada sin advertencia por la Gran Bretaña. — EFE.

Gobierno Civil

VISITAS

En el día de ayer, S. E. el Delegado del Gobierno recibió las siguientes visitas:

Don Manuel Rovayo Martí, Médico; don Emilio Pelegrina, Jefe fundador de la Falange de Ceuta; don Juan Prat; don Pedro Chacón Valdecañas, Vicepresidente del Comité Económico Local; don Abselan Ben Kadur, Presidente de la Comunidad Musulmana; don Mohamed Hamu Boanan, Secretario de la misma Comunidad; don Manuel Baleriola, Delegado Local Sindical de F. E. T.; don Rodrigo Cachero Soriano; don Inocente Cachero Soriano; don José de los Santos Ruiz; don Julio Azuara Martín.

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer, salieron varios viajeros, procedentes de la zona, entre ellos los Maestros Nacionales don Luis Blanco Rossio y doña Antonia Madramany Vallés para Valencia; doña Victoria Santana Santos y el profesor don Jacinto Ramírez para Santander y el industrial don José María Rojas, para Algeciras.

Deseamosles buen viaje.

En la tarde de ayer, llegaron procedentes de la Península el ex-Delegado del Gobierno en la plaza de Melilla don José Canilla Hernández, acompañado de su distinguida esposa que van de paso para Tetuán, no deteniéndose en nuestra ciudad, más que el tiempo necesario para visitar a S. E. el Delegado del Gobierno Nacional don Jacobo Guitart de Virto, saliendo seguidamente para la capital del Protectorado, donde han fijado su residencia.

Le deseamos haya sido grata su breve estancia en Ceuta.

También se encuentran de regreso procedentes de Madrid el conocido industrial don Luis Weil Juncosa, acompañado de su hijo Ernesto. Sean bien venidos.

Procedente de Sidi Ifni, ha llegado en uso de permiso, el Jefe de Correos de aquel territorio don Rafael Martínez Lozano, acompañado de su familia.

Después de permanecer unos días en esta plaza, marchará a la Península, donde permanecerá otra temporada.

Le enviamos nuestro saludo, deseándole feliz estancia en ésta.

Con dirección a Lanjarón, donde ha de tomar aquellas aguas, marchó en el correo de ayer el Interventor de la Principal de Correos de esta plaza don Cayetano Méndez Camacho, al que le deseamos mejoría en su dolencia.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. R.

AVISO

"Se pone en conocimiento de los señores abonados de esta Empresa, domiciliados en las calles de Teniente Pacheco, Teniente Arrabal, La Legión, Mendoza, Simoa, Galea, García, Trocha de Otero y Pabellones de Regulares y de Otero que el próximo día 7, domingo, se interrumpirá la corriente eléctrica desde las 9 de la mañana hasta las 17 de la tarde, para efectuar trabajos en la RED."

Ceuta

Fallecimiento

En Grazelema donde se hallaba para reponerse de una grave enfermedad sufrida; falleció el día 2 del presente a las catorce horas, el joven hijo de esta localidad don José Blanco Muñiz.

A sus familiares y en particular a su hermano don Adolfo, funcionario Municipal, le damos nuestro más sentido pésame, deseándoles resignación por tan sensible pérdida.

LETRAS DE LUTO

No hace muchos días que desde estas mismas columnas dábamos nuestra despedida al amigo querido y funcionario modelo Eustasio Castellanos, que tan a satisfacción de todos había desempeñado la Secretaría de esta Jefatura Local de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, y que se ausentaba de nuestro lado por haber sido trasladado a Soria. Hoy nos llega la infausta noticia de que le agobia una desgracia irreparable, pues pasa por el dolor de haber perdido para siempre a su querida esposa, víctima de rápida y cruel dolencia en ocasión de hallarse en Madrid, donde residía provisionalmente en la calle de Conde de Aranda n.º 24.

Reciba el señor Castellanos la expresión de nuestra más sincera condolencia por la pena que le aflige, deseándole resignación cristiana para sobrellevarla.

MIGUEL NAVARRO

CURSO DE VERANO

Examen de Estado Bachiller
Primera enseñanza

Alfau, 7. Teléfono 606 R

CLINICA DE URGENCIA

A las 18'30 horas de ayer fué asistida en la Clínica de Urgencia Pura Sando, de tres años de edad, natural de Ceuta, domiciliada en Marina número 12, que sufre quemaduras de primer grado en la pierna derecha calificada de pronóstico leve, que se produjo casualmente.

También fué atendida a las 19,30, la musulmana Aisa Ben Fátima, de 27 años, natural de Ceuta y habitante en la Barriada del Principe, de herida contusa en la oreja izquierda, que le fué causada por agresión. Dicha lesión es de carácter leve.

A las 16'45, fué curado de primera intención en dicho benéfico centro, Manuel Perea, de 34 años, natural de Ceuta, con domicilio en Villa Jovita, n.º 19, de herida punzante en el pie derecho, de pronóstico leve, producida por accidente del trabajo, en ocasión que lo efectuaba por cuenta del Empresario Miguel Montoya.

Comité Económico local CEUTA

AVISO

Se abre concurso para abastecer el Matadero Municipal de Ceuta de las reses vacunas necesarias para el consumo de la población.

Las ofertas en pliegos cerrados, deberán ser entregadas en este Comité de las 19 a las 19,15 horas del próximo jueves día 11 a cuya hora se procederá a la apertura de los pliegos de proposiciones para la adjudicación.

Ceuta 6 de Julio de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

AVISO

Se pone en conocimiento del público que a partir del día de la fecha, queda libre la venta al por mayor y detall, de la Leche condensada marca S. A. M., al precio de 2,30 pesetas bote, al público.

Ceuta 5 de Julio de 1940.

EL VICEPRESIDENTE.

Administración Principal de Correos de Ceuta

Horario de entrada y salida de expediciones de esta Principal:

Entrada del Correo de la Zona a las 9 m.ª y 4 tarde.

Salida ídem para ídem a las 11 m.ª y 5 tarde.

Salida ídem para la Península a las 9,45 m.ª y 7,15 tarde.

Entrada ídem de la Península a las 9,20 m.ª y 6 tarde.

Se recoge la correspondencia de los buzones de esta Principal hasta 20 minutos antes de la partida de los correos respectivos.

Ceuta, 5 de Julio de 1940.

El Administrador Principal,
Dionisio Labrado.

Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria

Comisión Inspector de Ceuta

Existiendo en el Ayuntamiento de Hospitalet de Llobregat (Barcelona), dos plazas de Guardia Urbano y cuatro de Recaudadores de Arbitrios eventuales, con el sueldo de 3.285 pesetas anuales, reservadas a Caballeros Mutilados; se pone en conocimiento de los mismos, a fin de que, los que deseen solicitarlas se presenten en esta Comisión Inspector, calle Teniente Arrabal n.º 2, antes del día 20 del actual, fecha en que queda cerrado el plazo de admisión de instancias.

Ceuta 5 de Julio de 1940.

El Presidente,
Pedro de Benito.



DELEGACION LOCAL DE ORGANIZACIONES JUVENILES. CEUTA

Orden del día tres de Julio de 1940. Artículo único. — No habiendo efectuado aún su presentación en esta Delegación Local de O. J. a rectificar sus fichas de afiliados, los camaradas que a continuación se expresan, se les concede un último e inderogable plazo de cuarenta y ocho horas para verificarlo, causando baja definitiva aquellos que dejasen de hacerlo.

Flechas: José María Amador Wolgechaffe, Hernán Arias Siles, Casido Beffa Zafla, José Luis Benito Caído, Juan José Biondi Lladó, Juan Blanco Bernaola, Enrique Bonilla Ariza, Benito Cachinero Reina, Fernando Campoy Amate, Jesús Casademot Vázquez, Luis Casas Redondo, Manuel Casas Ruiz, Francisco Castellero Fuente, José Castillo Salvago Manuel Castro Andrade, Andrés Cazalla Pérez, Manuel Ceacero Chicón, Antonio Celadéro Vallejo, José Sias Sánchez, Luis Claro Fernández, Manuel Contreras Valgas, Carlos Córdón Navarro, Miguel Corral Ruiz, Bernardino Cosío Hoyos, Rafael Cata Pinto, Manuel Cozar Ruiz, Félix Cruz Cozar, José Cruz Fernández, Sebastián Cruz Martínez, José Díez Martín, Antonio Elez Villarroel González, Alfonso Fernández Fernández, Cristóbal Fernández Fernández, Miguel Fernández Molina, Gabriel Fernández Pérez, Manuel Fernández Pérez, Eduardo Gallardo Salguero, Ángel Garcés Lamorena, Luis Garcés Lamorena, Enrique García de Castro Andrade, José Gilabet Almelle, Félix González Lara, Manuel González Lillo, Miguel Ángel Gregorio Díaz, Alberto Guerrero Marruecos, Aurelio Gurra Garcés, Salvador Gutiérrez Chipolina, Julián de las Heras Rodríguez, Eduardo Hernández Lobillo, Antonio Hernández Prieto, Raimundo Hernández Prieto, Francisco Hita Puerto, Federico Higo do Piñero, Manuel Hoyo Alonso, Manuel Jiménez Arroyo, Manuel Jiménez Beffa, Francisco Hugo Liger Vázquez, Antonio Linares López, José Lodo Llenderrosa, Emilio Lopera Martín, Alfonso Lopera Moreno, Antonio López Ruiz, Federico Miguel López Santamaría, Fernando López Santamaría, Francisco Luengo Romero, José Mansanet Carbonell, Agustín Marrañes Morilla, Joaquín Marrañes Millán, Juan Mares Maqueda, Carlos Marín Aguilar, Manuel Martín Crespo, Gines Martínez Belijar, Juan Martínez Gudín, Carlos Martorell Carrera, Dionisio Martorell Carreras, Miguel Martorell Ratero, Alfredo Meca y Puga Zón, José Medina Lozano, Manuel Mesa González, José Muñoz Estudillo, Luis Navarro Lozano, Joaquín Nieto Benítez, Manuel Ortega Trollano, Justo Ostalé Gómez, Guillermo Parrado Amador, Pedro Parrado Amador, Manuel Pau Martín, Julio Paublete Benítez, Pedro José de Pau y Arias, Jo

Comunión General de la Asociación de Hijas de María

Mañana domingo, día 7, a las ocho y media de la mañana se celebrará en la Iglesia de San Francisco, misa de Comunión General de la Asociación de Hijas de María.

En ella dirigirá la palabra el reverendo P. Mateo Lanseros.

Se ruega la puntual asistencia de las asociadas.

ACADEMIA CASARES

GALEA, 14

CURSO DE VERANO

LAS CLASES EMPIEZAN EL PRIMERO DE JULIO

MUTUA DE CEUTA Seguros Accidentes Trabajo

LA MUTUALIDAD NO PERSIGUE LUCRO ALGUNO Y PROPORCIONA EL SEGURO POR SU JUSTO VALOR

TODO MUTUALISTA ES A LA VEZ ASEGURADO Y ASEGURADOR

LA MUTUALIDAD CUMPLE FIELMENTE EL FIN SOCIAL DEL SEGURO SIN LITIGAR

POR PROPIA CONVENIENCIA LOS MUTUALISTAS DEBEN PROPAGARLA.

Oficinas:
Tetuán. -- Plaza José Antonio 11.
Ceuta. -- Falange Española 51.

Teléfonos:
2-1-0 Tetuán.
8-0-3 Ceuta.

sé Paz Mena, José Paz Rio, Francisco Pérez González, Juan María Jorge Pérez y Pérez Alejandro, Enrique Ponte Veira, José Pumares Linares, Francisco Reina Vázquez, Antonio Rejano Rizo, Alejandro Rivas Ramírez, Rafael Rivera González, Luis Rodríguez Moreno, Sebastián Rodríguez Moreno, Juan Rodríguez Roblé, Carlos Javier Ruiz Ogara, Buenaventura Sánchez de Palmo, José María Sánchez Pérez, Emilio San Martín Aguilar, Jesús Santa Marta González, Julio Saura Benedicto, Pedro Serrano Pizarro, Tomás Toma Buet, Juan Troyano Ruiz, José Luis Víctor Cabeza, Domingo Zas Rejano, José Navarro Beato, Rafael Navarro Ferrero.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.
El Delegado Local acetal. de O. J.

Farmacia de Guardia la DEL LICENCIADO Juan Zurita Torres

Falange Española número 1
AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

ANUNCIOS BREVES

HABITACION para caballero. Razón en esta Administración.

MODISTA: Isabel del Pino. Velarde, 8, terceró derecha.

MAQUINAS escribir y sumar. Casa Sánchez. Falange Española, 23. Teléfono 242.

Hospital de la Cruz Roja
Número premiado en el sorteo de ayer el 27.

CASA MOLINA
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

TANGER FLAVIA
(Costurera de lujo)
TEJIDOS INEDITOS DE ALTA NOVEDAD
VENTAS POR METRAJE
7 Calle Rafael. (Plaza de Francia)

Pidan los vinos y coñac de
Hijos de Agustín Blazquez
JEREZ
Fino Solera Elegante
Amontillado Carta Blanca
Coñac Felipe II

Tetuan

Ante el 18 de Julio

Labor de Artesanía, nueva Magistratura del Trabajo

Ya tenemos creada una nueva magistratura del trabajo, supeditada al principio firme que ha sido señalado por el Estado en esta su alta función de justicia nacional, sindicalista. El séptimo punto de nuestro Fuero ad quiere pleno vigor en las sucesivas y metódicas articulaciones de la labor productora. Muchos de nuestros trabajadores manuales, herederos directos de una gloriosa artesanía, saben superarse con tenacidad férrea en la calidad, en las perspectivas, en el estilo de su obra, porque han acertado a interpretar fidelísimamente el espíritu de la doctrina inculcada en los fundamentos del Estado nuevo. Somos testigos de muchos esfuerzos loables de nuestros sindicatos marroquíes. Pero el éxito sería total — el triunfo para España, por su honor y su provecho —, cuando las dimensiones de ese esfuerzo sean totales.

La Central Nacional Sindicalista de Marruecos con poderoso ímpetu, en orden creciente y sistemático, ha logrado llevar al ánimo de nuestros principales núcleos trabajadores el necesario estímulo y la noción indispensable de responsabilidad ante la labor propia; la satisfacción por el cumplimiento de este alto derecho y de este primario deber social, y, el sentido firme del triple principio disciplinado de unidad, totalidad y jerarquía. A cuatro años del Movimiento glorioso, se alza de nuevo la fecha simbólica que

en Marruecos tiene gigantesco pedestal: 18 de Julio. Fiesta de Exaltación del Trabajo. Y como corolario de esa ingente tarea común, esta afirmación de voluntad fecunda: III CONCURSO DE ARTESANIA.

Una vez más, será el índice hermoso de una heterogénea labor callada, labor personalísima, con calidades propias, lograda en el calor de un íntimo anhelo.

Y el esplendor viril del nuevo exponente de trabajo, el triunfo contagioso del esfuerzo disciplinado y dirigido, servirá de acicate a los posibles reacios, a los tímidos, a los recelosos. La C. N. S. de Marruecos planta un nuevo hito en su acción española y sindical. Y hace posible la afirmación categórica — con nueva categoría — de este pensamiento de nuestro Fuero:

“Se creará una nueva magistratura del trabajo, con sujeción al principio de que esta función de justicia corresponde al Estado”.

El próximo Concurso de Artesanía mostrará un complejo resultado de esa heterogeneidad de trabajo. Estilo, línea, filigrana del hierro y la madera, con alma propia. Y mostrará también, en la impronta del banco de labor, del tablero o del yunque, la realidad de esta importante jerarquía nacional-sindicalista...

FENIX.

El festival de esta noche

Esta noche en el teatro Español se celebrará el magnífico festival artístico patrocinado por la Alta Comisaría en el que la notable agrupación de Alcazarquivir pondrá en escena la comedia de Martínez Sierra “Canción de Cuna”, verdadero éxito del conjunto artístico debutante en esta plaza. Serán leídas después diversas poesías y seguidamente como fin de fiesta, un magnífico coro interpretará preciosas canciones y cantos regionales.

Café Las Campanas

El mejor de todos. Fueste diario
ALMACENES M. CARRION
O'Donnell, 9 TETUAN

Boletín Oficial DEL ESTADO

Madrid, 5. — El “Boletín Oficial” del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Justicia. — Decreto por el que se concede el beneficio de libertad condicional por aplicación de la redención de penas por el trabajo a los penados que se mencionan.

Industria y Comercio. — Decreto sobre investigación y explotación de minas.

Asuntos Exteriores. — Orden por la que se nombra a don Daniel Alonso García, Inspector de Enseñanza y Delegado del Instituto Colonial indígena de los territorios españoles del Golfo de Guinea.

Ejército. — Orden por la que se dispone que los Generales, Jefes y Oficiales designados para los cargos de Ministros, Altos Comisarios y Subsecretarios se les contará como en servicio activo el tiempo que se hallen desempeñando dichos altos cargos.

Trabajo. — Orden convocando oposiciones para formar un escalafón de veinticinco aspirantes a plazas de funcionarios de las últimas clases del Cuerpo Facultativo Nacional de Estadística.

Orden fijando la jornada máxima de ocho horas en las labores de las minas metálicas durante el segundo semestre del corriente año.

Asuntos Exteriores. — Dirección General de Marruecos y Colonias. — Anunciando concurso para proveer dos plazas de Ingenieros agrónomos en el territorio español del Golfo de Guinea.

Idem para proveer una plaza de ayudante en servicio de Experimentación de los territorios españoles del Golfo de Guinea.

Idem para proveer dos plazas de Feritos Agrícolas

Idem para proveer dos plazas de Mecánicos dos de carpintero, uno de fontanero y una de pintor, todas ellas en el territorio español del Golfo de Guinea.

El “San José de la Montaña”

recoge cinco naufragos del vapor inglés “San Fernando”

Santander, 5. — A bordo del buque pareja de esta matrícula “San José de la Montaña” han llegado cinco naufragos del vapor tanque inglés “San Fernando”, de la matrícula de Londres, de ocho mil toneladas que se dirigía con carga de petróleo, en un convoy de cuarenta barcos, a Liverpool, desde Halifax (Nueva Escocia).

Fué torpedeado, previo aviso por un submarino alemán el 22 de junio por la mañana, hundándose en breves momentos a doscientas millas de la costa. La tripulación la formaban cincuenta hombres, del resto de los cuales no se sabe nada. Los cinco supervivientes son dos marinos, un fogonero y dos maquinistas.

Han sido atendidos debidamente y se cree que reembarcarán para su país en breve.

400 afiliados a las organizaciones juveniles marchan a Sanlúcar de Barrameda

Sevilla, 5. — Esta mañana ha salido la primera expedición de Organizaciones Juveniles de Sevilla, compuesta de cuatrocientos afiliados, a Sanlúcar de Barrameda.

Antes de salir, oyeron una misa ante el altar de la Virgen de los Reyes y después estuvieron en el domicilio social donde se les sirvió un espléndido desayuno.

La expedición llegará hoy por la tarde a los campamentos de la playa.

Grave accidente en ZARAGOZA

A causa de pérdida de la dirección de un autobús

Zaragoza, 5. — Por haberse roto la dirección, un coche de la línea de autobuses de Zaragoza a Almunia de Doña Goda, chocó contra un árbol, resultando todos los viajeros heridos.

María González resultó herida gravemente. — CIFRA.

La casa Renault regala tres autos al Ayuntamiento de Barcelona

Barcelona, 5. — Representantes de la casa “Renault” han efectuado una visita al Alcalde para notificarle el donativo de tres automóviles para el servicio facultativo del Ayuntamiento.

El Alcalde agradeció grandemente el donativo. — CIFRA.

Temporal de aguas en Madrid

Madrid, 5. — El calor sofocante del día ha tenido como consecuencia una tormenta que se ha desencadenado sobre Madrid.

El ambiente refrescó poco, en relación con la lluvia torrencial, continuando el calor en los pisos y habitaciones, de manera sofocante. — CIFRA.

Reunión del Consejo Superior de Economía

Madrid, 5. — Hasta cerca de las nueve de la noche duró la reunión del Consejo Superior de Economía Nacional y aprobó un proyecto que habrá de elevarse al Gobierno sobre las debidas de su incumbencia. — CIFRA.

Comunicados oficiales de guerra

ALEMAN

Cuartel General del Führer, 5. — Parte Oficial del Alto Mando del Ejército alemán:

"La flota submarina alemana ha obtenido estos días nuevos y brillantes éxitos en la lucha contra Inglaterra. Uno de nuestros sumergibles mandado por el Teniente de Navío Biber, ha hundido recientemente 34.400 toneladas de barcos enemigos, con lo que el total destruido por esta unidad desde el comienzo de la campaña se eleva a ochenta y seis mil toneladas.

Otro submarino ha echado a pique 21.043 toneladas y otro 31.100, en tre ellos cinco barcos mercantes que navegaban en medio de un convoy fuertemente protegido.

Nuestras lanchas torpederas rápidas, en una incursión sobre la región marítima del Sureste de Porgán, han torpedeado a los vapores mercantes armados "Herpool" y "British Coral". Además estas unidades atacaron a un buque cisterna de doce mil toneladas y a un buque mercante de ocho mil que navegaba en convoy.

Una flotilla de vanguardia ha logrado destruir a un submarino enemigo ante la costa noruega.

Durante la jornada y la noche de ayer, la aviación alemana prosiguió sus ataques contra los puertos ingleses, los aeródromos y las fábricas de material de guerra.

En una acción sobre un convoy que navegaba en la costa meridional y sudoccidental de la Gran Bretaña, nuestras escuadrillas de combate, y bombardeo en picado, hundieron a cuatro barcos transporte de cinco mil toneladas cada uno y averiaron a un buque de guerra y a nueve transportes más.

La aviación británica repitió ayer, ocultándose entre las nubes, sus ataques sobre Holanda y Bélgica y el Nordeste de Alemania. Por la noche, los aparatos enemigos renovaron sus bombardeos contra el Norte y el Noroeste del Reich. No fué alcanzado ningún objetivo militar, pero varias casas particulares y granjas agrícolas resultaron destruidas por las bombas y algunas de ellas incendiadas. Hubo además varios muertos y heridos entre la población civil.

En un combate aéreo fueron derribados seis aviones enemigos. La defensa antiaérea alemana derribó a ocho.

En un nuevo ataque de la aviación británica sobre Kiel, la artillería antiaérea de nuestra marina, destruyó a un aparato enemigo.

Dois aviones alemanes no han regresado a su base." — EFE.

ITALIANO

Roma, 5. — El Cuartel General de las fuerzas armadas italianas, ha facilitado el siguiente comunicado:

"Escuadrillas de caza, a pesar de las malas condiciones atmosféricas, han atacado el campo de Halpar en Malta. Ocho aviones que se encontraban en el campo fueron puestos fuera de combate. Todos nuestros aparatos regresaron a su base.

Otra escuadrilla bombardeó con éxito los barcos ingleses en la bahía de Alejandría, alcanzando varios de los barcos, a pesar de la violenta oposición de la D. C. A.

Un avión de caza fué abatido por nuestros aparatos. Todos nuestros aviones regresaron a su base.

Uno de nuestros aparatos de reconocimiento marítimo, atacó a un crucero inglés y derribó en combate a un aparato de caza que intentaba oponerse a su acción.

En la frontera de Cirenaica, ha habido cerca de Musay, combates favorables para nosotros.

Un cuatrimotor inglés fué derribado en combate aéreo.

En el África oriental nuestras tropas, después de haber rechazado un

ataque contra Netoria, contraatacaron y ocuparon la posición fortificada de Galbat, en el territorio del Sudán anglo-egipcio y más al Norte fué ocupado Casal.

Los detalles de esta brillante acción serán facilitados en otro comunicado.

También en territorio del Sudán, varias posiciones enemigas fueron bombardeadas sin pérdidas por nuestra parte.

Un avión inglés de reconocimiento fué derribado en Masaua por nuestros cazas.

De fuente neutral se confirma que durante la acción de nuestros aparatos contra un convoy enemigo en el Mediterráneo oriental, un navío de guerra inglés fué alcanzado de lleno por una bomba de gran calibre." — EFE.

INGLES

Londres, 5. — Comunicado del Ministerio del Aire inglés:

"El Ministerio del Aire y Seguridad Interior anuncian que durante la pasada noche, aviones enemigos de bombardeo han llevado a cabo algunos ataques contra algunos distritos del Nordeste Sudeste y Suroeste de Inglaterra.

Los informes recibidos hasta ahora aseguran que los daños causados son insignificantes, no registrándose víctimas.

Un avión alemán ha sido derribado por un caza británico, cayendo en el mar, incendiado, en el Suroeste de la costa, al amanecer de hoy. Han sido hechos prisioneros los cuatro tripulantes." — EFE.

EL COMBATE DE LAS FLOTAS FRANCO-BRITANICAS

(Viene de la primera página.)
terra. Es ella la que ha declarado la guerra a la primera.

Manifiesta inmediatamente que los ingleses han abandonado a las tropas francesas del Norte y al Ejército belga.

Después de hablar de la actitud de su Gobierno en la cuestión de la flota, durante las negociaciones de armisticio, el Mariscal Petain comunicó repetidas veces al Gobierno británico que el Gobierno alemán no nos ha exigido que le entregáramos la flota.

Hemos obrado siempre de la manera más leal, hacia nuestros antiguos aliados.

El 13 de junio, con ocasión de la reunión del Consejo Superior de Guerra, Churchill nos había declarado que si Francia no entregaba su flota al

enemigo, la Gran Bretaña no faltaría a su fez, en el caso de una paz separada.

A continuación habla del estado de mortificación en que se encuentra Francia desde que ha sabido que los ingleses habían atacado a los barcos franceses.

También la escuadra inglesa está bloqueando a la escuadra francesa, que corre el riesgo de ser hundida si intenta salir del puerto.

Estos hechos no dejará de tener influencia profunda en la orientación de nuestra política.

Con gran sentimiento hemos tenido que tomar esta mañana la decisión de romper las relaciones diplomáticas con el Gobierno inglés, que es el responsable de la muerte de nuestros marinos." — EFE.

Dentro del sistema creado por el eje Roma-Berlín, el Gobierno de Jugurtu, realizará una política de sincera colaboración

Bucarest, 5. — El nuevo Gobierno Jugurtu ha lanzado al país un llamamiento, en el que principalmente dice que tiene intención de realizar una política de sincera colaboración dentro del sistema creado por el eje Roma-Berlín.

Al mismo tiempo el Gobierno está con los países vecinos y a consolidar decidido a tener cordiales relaciones la paz en esta parte de Europa como la condición indispensable para un orden político futuro.

Dirige después un llamamiento a los rumanos para que se agrupen alre-

dedor del Trono y del Gobierno. Es te hará todo lo posible para aumentar el poder del Ejército." — EFE.

Van a ser evacuados 40.000 niños

Londres, 5. — El Ministerio de Sanidad anuncia que el domingo empezarán a ser evacuados a las nuevas zonas de seguridad que venza mil niños ingleses de las costas oriental y Noroeste de la islas." — EFE.

El Gobierno francés

Rompe sus relaciones diplomáticas con el inglés

Vichy, 5. — El Gobierno francés ha decidido romper las relaciones diplomáticas con Inglaterra. Un comunicado publicado esta mañana declara lo siguiente:

"El Consejo de Ministros se reunió ayer bajo la presidencia del Jefe del Estado. Después de tomar nota del

ataque emprendido por una poderosa escuadra británica contra la flota francesa, fondeada cerca de Mez el Kebir, el Gobierno acordó expresar su reconocimiento a los heroicos marineros de nuestras unidades y romper las relaciones diplomáticas con la Gran Bretaña." — EFE.



Roma, 5. — En los medios oficiales italianos no se confirma la noticia extendida en el extranjero, de que la flota italiana haya actuado a consecuencia de los acontecimientos provocados por los ingleses en Orán.

Las unidades de la marina italiana atacarán a los ingleses, sobre todo en el caso de que éstas intenten impedir a los navíos franceses reintegrarse a sus puertos." — EFE.

Berlín, 5. — A consecuencia de los acontecimientos de Orán, el Gobierno alemán ha declarado aplazado el desarme de la flota francesa." — EFE.

Vichy, 5. — El Ministro sin cartera, Laval, ante una reunión de Senadores, hizo un informe sobre la situación política y general de Francia después de la ruptura de relaciones diplomáticas con Inglaterra.

Expuso también los proyectos del Gobierno respecto a la línea de reforma de las leyes constitucionales." — EFE.

Vichy, 5. — Oficialmente se desmienten las noticias publicadas en el extranjero, según las cuales, el General Weygand se encuentra actualmente en Siria.

Se añade que el mencionado General está en Vichy con el Gobierno francés." — EFE.

Ginebra, 5. — Se anuncia desde Vichy que el Gobierno inglés no había comunicado por vía diplomática ni por ningún otro medio, al Gobierno francés, la llegada de las fuerzas navales inglesas.

La aparición de la flota inglesa en Orán, causó una gran sorpresa a los franceses." — EFE.

Nueva York, 5. — Las Comisarias de Policía han ordenado a dieciocho mil agentes de la policía de la capital, que permanezcan en servicio continuo, veinticuatro horas, con el fin de encontrar a los autores del atentado efectuado con bombas en la Exposición Mundial de Nueva York.

Para ejecutar esta orden se persigue en los EE. UU. a los extremistas, muchos de los cuales han sido conducidos ya a los puestos de policía." — EFE.

Copenhague, 5. — Hoy se ha dictado el cambio de Gobierno que ha sido constituido con la participación de los grandes partidos del Parlamento.

El número de miembros ha pasado de 18 a 12. En la presidencia continúa Stanning. En la nueva formación figuran cinco Ministros conservadores.

Los Ministros de la oposición que hasta ahora no habían sido más que Ministros Consejeros, tienen todos carteras." — EFE.

Vaticano, 5. — "L'Observatore Romano" publica una información acerca de la labor cristiana hecha en Colombia por los españoles, y, con tal motivo, exalta la fundación de Santa Fe, la labor de Fray Bartolomé de las Casas y la función cultural de la Universidad de Santo Tomás y de los Colegios de Rosario y de San Bartolomé, en la misma capital colombiana." — EFE.

Londres, 5. — El Ministerio de Seguridad Interior, comunica que durante los ataques aéreos de ayer sobre Portland, resultaron muertas tres personas de la población civil." — EFE.

Roma, 5. — El Consejo de Ministros se reunirá mañana, sábado a las 10 de la mañana, bajo la presidencia del Duce." — EFE.

Clermond Ferrand, 5. — La Agencia Havas comunica lo siguiente:

"Los últimos elementos franceses que resistían en la línea Maginot, han respondido al llamamiento del General Weygand y han depuesto las armas.

En consecuencia, las unidades alemanas que se hallan en Lyon, han abandonado la ciudad." — EFE.

Gibraltar, 5. — Varios destructores efectúan una vigilancia extraordinaria a la entrada de los dos lados del Estrecho." — EFE.